
    
    

                                                                                                                             
 
  

 
 
 
 
 DEPARTEMENT  DE  LA  MANCHE   
    COMMUNE  DE  GONNEVILLE  
            Tel : 02 33 22 90 91 

       
    COMPTE-RENDU SOMMAIRE de la RÉUNION du CONSEIL MUNICIPAL      

 
Le Conseil Municipal s’est réuni le 15/11/2012, à 20H 30, sous la présidence de Monsieur Luc 
DUFOUR, Maire.       
Absent  excusé : J.NOYON pouvoir à E.BUELO 
Secrétaire de séance : J.R. LAMARRE   
 
 
Personnel communal/ Participation de la commune pour la protection sociale complémentaire  
La commune participera à la protection sociale complémentaire des agents, à hauteur de 11 € pour 
un agent de catégorie A et 13 € 50 pour un agent de catégorie C. 
 
Personnel communal / Poste d’adjoint technique 1ère classe 
Le Conseil Municipal donne un avis favorable à la création d’un poste d’adjoint technique 1ère classe 
à compter du 01/01/2013. 
 
Comptabilité publique / Gestion des exercices 2008, 2009 et 2010 
Monsieur le Maire fait savoir que la Direction Départementale des Finances Publiques de la Manche 
nous a informé que Monsieur LOUVEAU, comptable de la collectivité, est déchargé de la gestion de 
la collectivité pour les exercices 2008, 2009 et 2010. 
 
Ecole Numérique Rurale/ Maintenance du matériel informatique 
Monsieur Le Maire rappelle que « l’école numérique rurale » a été installée en décembre 2009 au 
groupe scolaire de Gonneville. Le contrat de maintenance concernant ce matériel informatique 
arrivera à échéance le 31/12/2012.Des renseignements seront pris quant à la reconduction du contrat 
de maintenance. 
 
Eglise/Maîtrise d’œuvre 
Le Conseil Municipal donne un avis favorable à la proposition de la société DPMG, de Cherbourg, 
concernant la restauration à engager à l’Église Saint-Martin de Gonneville, avec un coût de maîtrise 
d’œuvre de 12 % du montant des travaux. 
 
Enfouissement de réseaux 
Le Conseil Général devant effectuer une réfection du CD 413, le Conseil Municipal décide 
d’engager une procédure pour l’enfouissement des réseaux. Le passage de la fibre optique sur cette 
portion de voirie devra également être étudié avec Manche Numérique. 
 
Communauté de Communes du canton de St-Pierre-Eglise et syndicats intercommunaux/ 
Commissions 
 - Contrat global de l’eau : Monsieur Le Maire fait savoir que le Conseil Communautaire après 
délibération a refusé de prendre la compétence optionnelle concernant la mise en place d’un 
programme de restauration et d’entretien de cours d’eau sur les bassins versants de la Saire et des 
petits fleuves côtiers nord Cotentin. 
- Tourisme : Monsieur le Maire fait savoir que la Présidente de l’Office de Tourisme Intercommunal 
Cotentin Val de Saire ainsi que trois autres membres du Conseil d’Administration  ont  donné leur 
démission.  
- Circuits de randonnée : les poteaux supportant les plaques indicatives seront remplacées aux frais 
de la Communauté de Communes. 
- Syndicat d’Electrification du canton de St-Pierre-Eglise : Afin d’avoir un contact de proximité, 
ERDF va mettre en place un point conseil pour les communes qui sera basé au niveau du chef lieu 
du département. 
- Syndicat d’Alimentation en eau Potable : la 3ème tranche de rénovation des conduites d’eau sur la 
commune de St-Pierre-Eglise est en cours. 



    
    

                                                                                                                             
 
  

 
 
 
       
Informations et interventions diverses 
- Urbanisme : depuis le 18/10/2012, ont été déposées en mairie 1 demande de permis de construire, 3 
demandes de certificat d’urbanisme. 
La commission d’urbanisme se réunira le vendredi 23/11/2012, à 18 H. 
- Voirie départementale : un comptage de vitesse est actuellement en cours sur le CD 24. 
Il est demandé qu’un ralentisseur de vitesse soit placé devant le groupe scolaire. Cette question sera 
étudiée lors de l’urbanisation future des terrains en face l’école. 
- Transports scolaires : l’abribus des Carrières sera modifié et agrandi. 
- Affaires scolaires / Compte rendu du conseil d’école du 25/10/2012 : les effectifs sont en légère 
diminution. Les enfants se rendront à la piscine de Collignon au cours du 3ème trimestre 2013 et ils 
travailleront cette année sur le thème de l’eau. 
- Bulletin municipal : le Gonnevillais n° 23 est en cours de préparation.  
- Manifestations de fin d’année : les 7, 8 et 9 /12/2012 pour le Téléthon sous l’égide du Comité des 
Fêtes et de l’Amicale des Parents d’élèves.  
Le samedi 15/12/2012, après midi récréatif pour tous les enfants de maternelle et de primaire.  
-Association pour le développement des soins palliatifs dans le Nord-Cotentin : l’assemblée générale 
de cette association aura lieu le 19/11/2012 à Valognes. 
- Etude portant sur les parasites de bois : des sociétés effectuent actuellement une campagne 
d’information et de détection des parasites de bois. Monsieur Le Maire précise que ces sociétés ne 
sont nullement mandatées  par la Mairie. 
 
 

 
 
 
       Pour extrait conforme, le  
 
Le secrétaire de séance :     Le Maire : 
J. R. LAMARRE 
        Luc DUFOUR 


